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«О состоянии и повышении эффективности деятельности ППО,                                           

мотивации профсоюзного членства  в современных условиях» 

IV пленум Ленинской районной организации                                                                           

профсоюза работников народного образования и науки РФ 

 В работе пленума принял участие председатель 

Новосибирской областной организации Общероссий-

ского профсоюза образования Сергей Нелюбов.  

 С основным докладом выступила Ольга 

Казакова, председатель РК профсоюза. 

 Пленуму предшествовала работа круглых 

столов с участием председателей профкомов, на 

которых обсуждались актуальные проблемы дея-

тельности первичных профсоюзных организа-

ций. Руководители микроучастков в своих вы-

ступлениях пытались подвести итоги работы 

круглых столов и ответить на волнующие вопросы: 

  Каким должен быть профсоюзный лидер сегодня? На этот вопрос 

попыталась  ответить Лилия Шаломай, председатель профкома 

школы № 191. 

 Как от качества социального партнѐрства зависит микроклимат в 

коллективе — поделилась заведующая детского сада № 95 Вера 

Кузикова. 

 Как повысить качество работы профкома — рассуждала Светлана 

Кузнецова, председатель профкома школы № 45. 

 Какие существуют новые направления работы первичных профсо-

юзных организаций — рассказала участникам пленума Лариса 

Монкевич, председатель профкома ИЭЛ. 



Стр. 2 
Коротко о разном 

АКЦИЯ «ЗАЩИТИМ  ПРАВА ПЕДАГОГА»  

11 октября снова открыла свои двери ШКОЛА ПРОФСОЮЗОГО АКТИВА. В этом году  в школе занимаются 13 

начинающих председателей первичных профсоюзных организаций. 

В Новосибирскую область поступили еще 20,7 млн. рублей на субсидии учителям. В результате, по данным 

министра строительства и ЖКХ Дениса Вершинина, в этом году есть возможность направить 75,2 млн. рублей 

на поддержку молодых учителей при ипотечном кредитовании. Этих средств  должно хватить примерно на 300 

заявителей, пояснили в региональном Минстрое.  

Нуждающиеся в улучшении жилищных условий учителя образовательных учреждений области (критерии 

обозначены в постановлении Правительства Новосибирской области №368-п «О предоставлении субсидий мо-

лодым учителям при ипотечном жилищном кредитовании»), могут претендовать на субсидирование в полном 

объеме первоначального взноса по ипотечным жилищным кредитам, но не более 20% от суммы ипотечного 

жилищного кредита (под 8,5% годовых). 

Заявки первых 8 учителей уже утверждены Губернатором области, в настоящее время формируется второй 

реестр. Субсидию предоставляет министерство строительства и ЖКХ, перечисляя средства на счет гражданина 

на основании информации кредитной организации о предоставленном ипотечном жилищном кредите. Прием 

документов ведет банк «Образование». 

 Под нуждающимися в улучшении жилищных условий понимаются граждане, признанные таковыми орга-

нами местного самоуправления по месту их жительства, либо имеющие основания получить такой статус в 

В Новосибирской области под Обращением профсоюза к депутатам Государственной Думы РФ и членам 

Совета Федерации РФ в связи с рассмотрением проекта федерального закона «Об образовании в Российской 

Федерации» собрано 46 678 подписей работников образования. 

  В адрес Президента России, Правительства России, Госдумы РФ, Совета Федерации РФ, Министерства 

образования и науки РФ направлено 970 телеграмм. Результат не заставил себя долго ждать: Планируемое на 8 

ноября очередное заседание государственной Думы под давлением профсоюза перенесено на декабрь.  

Видеообращение Председателя Профсоюза Галины Меркуловой по законопроекту «Об образовании в РФ» 

доступно для скачивания: http://www.ug.ru/video/37 

ЖИЛЬЁ УЧИТЕЛЯМ 

   ШКОЛА ПРОФСОЮЗОГО АКТИВА  

   ЭЛЕКТРОННЫЕ СТРАНИЦЫ ПЕРВИЧНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ ОУ  РАЙОНА                                     

http://ds-238.nios.ru/p31aa1.html      http://ds-445.nios.ru/p31aa1.html     http://ds-472.nios.ru/p27aa1.html                         

http://ds-465.nios.ru/p23aa1.html       http://ds-311.nios.ru/p59aa1.html    http://ds-441.nios.ru/p18aa1.html  

http://ds-184.nios.ru/p25aa1.html       http://l_infoeko.edu54.ru        http://s_210.edu54.ru/html/page20.html  

     http://ddtl.nios.ru 

ОЗДОРОВЛЕНИЕ 

Второй год областной комитет профсоюза сотрудничает с ООО «Сириус» по обеспечению льготными путевками 

членов профсоюза в здравницы Черноморского побережья Кавказа и Минвод. 20 членов профсоюза нашего 

района использовали эту возможность, среди них учителя ИЭЛ, школы № , 187,д /с 238 и другие. На сайте ОК 

профсоюза можно найти их отзыв об отдыхе в г.Сочи. 

 За активную работу по оздоровлению членов профсоюза областной комитет профсоюза 

наградил Ленинскую районную организацию бесплатной путевкой в санаторий им. Семашко, 

город Кисловодск. По этой путѐвке отдыхать отправляется учитель русского языка и литературы 

МАОУ ВНГ,  член профсоюза  Цыганкова Наталья Михайловна. 

 

http://ds-238.nios.ru/p31aa1.html
http://ds-445.nios.ru/p31aa1.html
http://ds-472.nios.ru/p27aa1.html
http://ds-465.nios.ru/p23aa1.html
http://ds-311.nios.ru/p59aa1.html
http://ds-441.nios.ru/p18aa1.html
http://ds-184.nios.ru/p25aa1.html
http://l_infoeko.edu54.ru/
http://s_210.edu54.ru/html/page20.html
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Конкурс—смотр первичных организаций.  
                                                                Первые итоги 

  Все мы знаем, что о Профсоюзе в целом судят, прежде всего, по делам профкома и его лидера, работа-

ющего рядом с тобой в коллективе. Лидер  должен быть и хорошим специалистом, и хорошим руководителем, и 

хорошим психологом. Такие лидеры  в нашем районе есть.  Ещѐ совсем недавно были избраны председателя-

ми первичек, получили свидетельства об окончании Школы профсоюзного актива, но уже успешно зарекомен-

довали себя не только в своих учреждениях, но и в районе, как инициативные, творчески работающие люди.  

Это председатель первичной  профсоюзной  организации  МАОУ ИЭЛ Монкевич Лариса Алексеевна и 

председатель первичной  профсоюзной  организации  детского образовательно-оздоровительного центра  

«Спутник» Бессонов Юрий Геннадьевич. Данные педагоги на самом старте своей профсоюзной деятельности 

правильно определили, с чего начать,  как построить свою работу, как правильно расставить приоритеты, что 

необходимо сделать, чтобы профсоюзная организация стала сильной и авторитетной. 

Монкевич Лариса Алексеевна, первичная организация которой на сегодняшний день лиди-

рует в конкурсе, не только получила максимально возможные баллы по каждому из критери-

ев оценивания работы первичек, но и успешно внедряет в работе  инновационные профсо-

юзные проекты.  

Юрий Геннадьевич Бессонов работать «без 

изюминки» не может. Профсоюзный стенд 

в его организа-

ции настолько 

информативен, 

что не умещает-

ся на одной 

стене. Юрий 

Геннадьевич ведѐт активную деятельность по мотивации 

профсоюзного членства, поэтому  рад  каждому  вступивше-

му  в профсоюз.  

По-прежнему мы гордимся председателями – стажи-

стами,  в первичных профсоюзных организациях которых стабильная численность, потому что в этих образова-

тельных учреждениях люди не только получают подарки к праздникам, но и  

чувствуют себя защищѐнными. Работники  видят, что профком представляет 

их интересы, и  этого достаточно для того, чтобы люди сплотились вокруг тако-

го профкома: Камышева Нина Николаевна, Шедько Анна Кузьминична, Весе-

льева Галина Михайловна, Малюшина Татьяна Геннадьевна, Котина Наталья 

Сергеевна, Хлякина  Ирина  Владимировна,  Смольянина  

Татьяна  Николаевна, Ракитина Наталья Витальевна,  

Александрова Светлана Леонидовна, Соинова Ирина Ни-

колаевна, Винокурова Галина Викторовна,  Куприянова 

Наталья Александровна, Сычѐва Ирина Анатольевна. 

Стабильная 100% численность или положительная динамика роста членов профсо-

юза наблюдается в тех организациях,  где чувствуется позитивное отношение к профсо-

юзу со стороны работодателя, где руководители учреждений реально  заинтересованы в улучшении соци-

ально-экономического положения работников.  

Творческую атмосферу в коллективах учреждений образования создают такие руководители, как Шабалина 

Ольга Александровна, Михно Ирина  Михайловна,  Зулина Надежда Ивановна, Соломеева Галина Ильинична, 

Кузикова Вера Васильевна, Бородулина Вера Даниловна, Литвиченко Светлана Александровна, Середа Олеся 

Владимировна, Власова Татьяна Афонасьевна, Федорчук Тамара Петровна, Медведева Валерия Анатольевна, 

Титкова Ирина Викторовна и   другие. 

Анализ смотра–конкурса позволил сделать выводы о том, что  существуют  сильные стороны организации, спо-

собствующие ее росту и развитию.  Это и сложившаяся система социального партнерства, и участие в управ-

лении учреждением, и совместное решение социальных вопросов с руководителем, и авторитет профлиде-

ра, наличие законодательной базы о правах и деятельности профсоюзной организации, информационная  поли-

тика организации,  привлечение молодежи к активной профсоюзной деятельности, солидарность и единство 

действий членов профкома и членов профсоюза, проводимые культурно-массовые, физкультурно-

оздоровительные мероприятия, действующая школа профсоюзного актива, а также осведомленность работников 

об делах профсоюза и услугах, предоставляемых профсоюзами. 

И слабые  стороны организации, мешающие ее  росту и развитию:  

недостаточная    мотивация   членства  в  профсоюзе, пассивность профсоюзного лидера, отсутствие    полноты   ин-

формации   о   деятельности   профсоюза у рядовых членов профсоюза, недостаточная  работа с молодежью   и   

вновь принятыми  на работу, недостаточная   профессиональная   подготовка   профсоюзного актива,  частая 

сменяемость председателей, техническая необеспеченность профкома, отсутствие  специальных    знаний,     

в    том   числе юридических.  



 

Над  выпуском работали: Ольга Васильевна Казакова, Ирина Геннадьевна Побережнюк 

630108 г. Новосибирск, ул.Станиславского, 6а, каб. 314 ,   тел. 354-73-00 

E-mail: okazakova@admnsk.ru   

1 сентября 1982 года детский сад № 441, возглавляемый заведующей высшей категории, 

отличником народного просвещения Бородулиной Верой Даниловной,  впервые принял своих воспи-

танников.  С момента открытия детского сада прошло 30 лет!  

                                      Коллектив поздравляет  любимый детский сад с юбилеем: 

                                                                                                                            

«Тебе сегодня 30 лет, 

Любимый, детский сад! 

И каждый в этот юбилей 

Тебя поздравить рад! 

 

Мы навсегда с тобой слились, 

Наш дружный коллектив 

Желает тебе счастливых дел 

И новых перспектив! 

 

Наших с тобой выпускников 

Уже не перечесть, 

И в том, что выросли людьми, 

Заслуга наша есть. 

 

 

Так пусть всегда сопутствуют тебе 

Тепло людей, удача и успех. 

И знаем мы наверняка 

Ты – лучший среди всех! 

                                                                                                                         Коллектив МКДОУ д/с № 441” 

Поздравляем!!! 

В настоящее время наступил серьѐзный и ответственный период в рассмотрении и принятии 

Государственной Думой РФ проекта ФЗ «Об образовании». Это самый главный закон страны, так как 

он касается абсолютного большинства жителей России. Нас особенно волнует пятая  глава законопро-

екта, а именно целый ряд вопросов, связанных с повышением социального статуса педагогических 

работников. 

Наша территориальная профсоюзная организация поддерживает требования Центрального 

Совета профсоюза о внесении в законопроект норм, закрепляющих социально–экономические, тру-

довые права педагогов. Этот вопрос мы обсуждали 8 ноября  на IV пленуме районного комитета проф-

союза.  В ответственный период принятия Государственной Думой РФ законопроекта ФЗ «Об образо-

вании» во втором чтении Профсоюз работников народного образования и науки РФ проявил единство 

и солидарность, организовав сбор подписей под обращением ЦС Профсоюза и направление теле-

грамм в адрес Президента России, Правительства России, Госдумы РФ, Совета Федерации РФ, Мини-

стерства образования и науки РФ. 

Всего по России под Обращением Профсоюза собрано более одного миллиона подписей работ-

ников образования. В адрес Президента России, Правительства России, Госдумы РФ, Совета Федера-

ции РФ, Министерства образования и науки РФ направлено более 40 тысяч телеграмм. 

Членами профсоюза  Ленинского района собрано более 4000 подписей, направлено 79 теле-

грамм. 

Мы поддерживаем решение ЦС профсоюза о проведении пикета 9 декабря 2012 года нака-

нуне заседания Государственной Думы РФ в Москве. Выражаем уверенность, в том что депутаты при-

мут правильное решение о необходимости повышения не декларативно, а на деле  социального стату-

са педагогических работников, в чьих руках будущее нашей страны! 

Выступление  на радио «Слово» 

председателя РК профсоюза Казаковой Ольги Васильевны  


